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Gremium  Sitzung am (falls bekannt)  

Bezirksausschuss IX-Mailing/Feldkirchen 24.06.2015 

 
Beratungsgegenstand 
 
Mehrzweckspielfeld „Am Badanger“ in Mailing 
 
Stellungnahme der Verwaltung:  
 
Der BZA IX-Mailing-Feldkirchen hat in seiner Sitzung vom 24.06.2015 einen Antrag auf die Errichtung eines 
Mehrzweckspielfeldes für Basketball, Volleyball und Streetball am bisherigen Bolzplatz „Am Badanger“ 
gestellt. 
 
Das Amt für Sport und Freizeit befürwortet grundsätzlich Mehrzweckspielfelder, da auf diesen eingezäunten 
Anlagen mit sportfreundlichen Bodenbelag verschiedene Ballspiele ausgeübt werden können.  
Sie bieten die Möglichkeit der spielerisch-sportlichen Betätigung, dienen als Begegnungsorte und erfüllen 
somit eine soziale Aufgabe. 
 
Die Fläche mit der Fl.Nr. 89 Gemarkung Mailing, auf der das Mehrzweckspielfeld errichtet werden soll, 
befindet sich im Eigentum der Pfarrpfründestiftung Mailing. Der Pachtvertrag wurde vom Liegenschaftsamt 
bereits bis 28.02.2030 verlängert. 
 
Das Gartenamt schätzt  die Gesamtkosten (ca. 70.000 € für das Mehrzweckspielfeld und ca. 30.000 € für die 
Baugrunduntersuchung und die  Gestaltung der Außenanlagen) auf ca. 100.000 €.  
 
Nach Informationen des Hauptamtes (Email vom 19.02.2016) bzw. laut Protokoll des BZA vom 28.01.2016 
kann das Mehrzweckspielfeld folgendermaßen über den Bürgerhaushalt finanziert werden:  
 
  6.800 € aus dem Jahr 2015 (Mittelübertragung von 2015 auf 2016) 
29.000 € aus dem Jahr 2016  
32.100 € aus dem Jahr 2017 
32.100 € aus dem Jahr 2018  
 
Nach Auskunft des Gartenamtes liegt bereits eine Baugenehmigung vor. Allerdings müssen folgende 
Auflagen (Stellplätze für fünf Fahrräder und fünf Pkw) erfüllt werden. Bezüglich der Stellplätze der Fahrräder 
sieht das Gartenamt keine Probleme; allerdings müsste für die Stellplätze der Pkw’s der angrenzende 
Bolzplatz verkleinert werden. Die dadurch entstehenden Kosten sind noch nicht ber ücksichtigt . 
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